
質問 回答 回答数

Q1.性別

男 47

女 85

その他 0

無回答 0

質問 回答 回答数

Q2.年代

10歳未満 17
10代 4
20代 3
30代 20
40代 17
50代 14
60代 12
70代 29
80歳以上 16

無回答 0

質問 回答 回答数

Q3.食育について関
心がありますか？

関心がある 131

どちらかと言えば関心がある 38

関心がない 1

無回答 0

質問 回答 回答数

Q4.普段の食生活で
どのようなことに気を
つけていますか？（複
数回答可）

栄養 67

減塩 61

よく噛んで食べる 60

食べる順番 37

食事の時間 33

賞味期限 28

食品を無駄にしない 70

食品の産地 34

食品の価格 34

考えていない 3

無回答 0

質問 回答 回答数

Q5.朝食を食べていま
すか？

毎日食べる 111

たまに食べない 10

ほとんど食べない 6

食べない 21

無回答 0



質問 回答 回答数

Q6.地元産の食材で
美味しく、安全安心な
ものであれば、少し値
段が高くても購入しま
すか？

地元産を購入する 92

安い食材を購入する 41

無回答 0

質問 回答 回答数

Q7.もち麦について、
当てはまるものを以
下から選んでくださ
い。

習慣的に食べており、今後も食べ続けたい 30

食べたことはないが興味があり、食べてみたい 42

食べたことがあるが、今は食べていない 0

食べたことがなく、今後も食べないと思う 6

無回答 2

質問 回答

Q8.網走の特産品につ
いて思っていることを、
自由にご記入ください。

ニラ

もち麦

ホタテ食べている

網走産のお魚、野菜、もち麦などすべて大変美味しく並段いただ
いております

学校の授業に来てくれて、子どものうちから知る機会を作るのはと
てもいい取組みなので今後も続けてほしいです。

網走の野さいはすべておいしくてほかのところよりもとくべつだなと
思う。

長天

かに

行者菜をもっともっとせんでんしてほしい

小麦

もち麦たべたいけれどとても高い。少々高いなら考えるが、自分の
基準より高いので食べられない。

ギョーザ、ニンニクおいしい

良い食品です

安価で購入できれば助かる

もっと沢山生産してほしいです。

子どもの小学校で時々出してくれるのが嬉しいです

ホタテ、しじみ等もう少し安く売ってほしい

ホタテ、おいしいのでいつも食べている

ホタテ消費を手伝いたくても高い。

安価だとうれしい

野菜は、苗から作っている。地場産大好き

料理教室に行ってみたいが、人数制限があり参加できない。
もち麦をもう少し安く販売してほしい。

スーパーで気がるに買えるとよい

量が少ない。

ホタテ等食べている

特になし

行者菜をもっと食べてみたい。（（食べ方）メニューなど）

市民に安価で販売してほしい。行者菜はよいです。

知らない物がまだまだあると思うので知りたい

良く知らない

頑張って色々食べたいと思います。

もっと消費したいと思います。

たくさん良いものがあるので、子どもにも食べさせたい。

網走の食材（小麦）など大量商品を購入したいが、売っているとこ
ろがわからない。網走100％ラーメンをつくってみたい。

農産物も水産物もとてもおいしい。

もっともっとPRして欲しい。

行者菜のPRが足りない。もっとつよく！！

もち麦や行者菜のレシピをいろいろと知れたらいいなと思う

今回の行者菜の使い方の種類がある事に大変勉強になりました。
ありがとうございました。

しじみが道内1の生産量とは初めて知りました。もっとPRして良い
と思います！

なし

ない

網走独自の特産品をもっと周知して地域の活成に

全道や全国で周知されているのか？どさんこワイドで網走しじみ
の周知を！との内容を見たので。

あまりおいしいとは思わないので殆んど買う事がない。

大変おいしいがもう少し価格が安いとありがたいです

地味

安全

特になし

とくになし

とくになし

おいしい

ジャガイモいっぱいなぞ

住んでいる町の食品をたくさん食卓に取り入れたいです



Q8.網走の特産品につ
いて思っていることを、
自由にご記入ください。

手頃な値段で買わせてもらっています

買えるとこ

しじみ、さけ、アスパラ

鮭、ホタテ、行者菜、しじみ

行者菜は食べたことはないが、食べてみたいと思う。

ホタテ、毛ガニ、ウニ、サケ／マス、しじみ

自分で糖質オフパン作るので、網走産小麦グルテン粉を売ってほ
しいです

知らない。もち麦がわからない。

新鮮で美味しいと思います

鮮度が良く、おいしい。

行者菜がすごくおいしかったです。

行者菜、もち麦、小豆など、もっと他の地域にアピールしたら良い
と思います。

新せん、ぎょうじゃなをアピール

いまひとつ他市町村ピーアールの不足しているみたい。

行者菜はいろんな料理に活用しています

刺身とかもう少し安く買いたい

あまりわからない

あまりわからない

網走の特産品、おいしいです！農家さんにかんしゃです！

あばしりのこむぎのパンがすきです！

質問 回答 回答数

Q9.食育に関する活
動・体験への参加の
有無について

参加したことがある 74

参加したことはないが、機会があれば参加したい 0

興味がない 1

無回答 6

質問 回答 回答数

Q10.Q9で「参加した
ことがある」「参加した
ことはないが、機会が
あれば参加してみた
い」と答えた方へ。今
後はどのような活動に
参加したいと思います
か？（複数回答可）

農林漁業などに関する体験活動 50

地元の食材を生かした料理教室 68

食品の安全や表示に関する講習会 31

食生活の改善に関するボランティア活動 14

食品廃棄や食品リサイクルに関する活動 45

食育に関する講演会 33

伝統料理や郷土料理の食文化継承活動 25

その他 4

無回答 5

質問 回答

Q11.Q10で「その他」と
答えた方は内容をご記
載ください。（「その他」
を選んでいない方はそ
のまま回答を送信してく
ださい）

いつも参加してます

色々

学校でのべんきょう


